
Blog-post convegno “Stella Maris” 

Durante il convegno sulla Stella Maris, hanno avuto un ruolo rilevante le domande effettuate da 
parte degli studenti al Presidente della Provincia di Pescara Antonio Zaffiri e all’architetto Tiziana 
Pezzella. Tra queste, al Presidente è stato chiesto che importanza attribuisce personalmente al 
progetto di “Stella Maris”, facendoci capire come la struttura rivesta un ruolo di grande rilievo sia 
per il nostro paese ma soprattutto per la nostra città di Montesilvano. In seguito ci ha anche 
presentato quelli che attualmente sono i maggiori problemi che la Provincia di Pescara sta 
affrontando per quanto riguarda la ristrutturazione del complesso edilizio, poiché avviare degli 
interventi a livello ingegneristico, senza ovviamente snaturare quelle che è la bellezza storica 
dell’edificio, richiederebbero un dispiego di investimenti troppo elevato. Inoltre, è stato chiesto 
all’architetto Tiziana Pezzella quali sono secondo lei i progetti che si potrebbero attuare per ridare 
vita a Stella Maris, spiegandoci come lei non si allontanerebbe dallo scopo per il quale il complesso 
era stato ideato, ovvero quello di una struttura ricettiva volta ad ospitare ragazzi. Infine, le è stato 
domandato se i lavori di manutenzione svolti fino a qualche anno fa erano stati condotti in modo 
corretto, illustrandoci come i restauri degli anni 2011/12/13 erano ben fatti, ma che a causa della 
non utilizzazione sono stati inefficaci. 


